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ヒートショック

平成6年の新築工事以来、住宅設備のメンテナンスや外装工事を担当させていた

だいているお住まいをご紹介させていただきます。

今回は、浴室のタイル補修などのメンテナンスをして、さらに、ガス給湯器を交

換し、循環アダプターを取り付けて、マイクロバブル浴が

できるようにする工事です。

「前略 おせわ様。その後いかがお過ごしですか。」

省エネ住宅ポイント

冬場は暖房がきいた

暖かい部屋から寒い戸

外やトイレ、浴室など

への移動時に、温度差

が大きいため、血圧がジェットコース

ターのように急上昇したり、急降下し

たりするリスクがあります。自宅や温

泉で入浴中に意識を失うといった入浴

事故が増加傾向にあります。浴室の場

合は、入浴前に5分程度シャワーを先に

出して、湯気で浴室と脱衣室を暖めて

温度差を減らし、あまり熱くない40℃

までの湯に入り、入浴は1回5分程度に

することを心がけるだ

けでもある程度の予防

ができるようです。

マイクロバブル浴は、NORITZのガス給湯器GT-Cシリーズと循環アダプター、

専用リモコンを取り付けることで、20マイクロメートルという微細な気泡がお湯

とともに噴出し、浴槽内にお湯の流れを生み出し、いつもあたたかいお湯でお肌を

包み、じんわりとあたため、心地よくリラックスできて、

すっきりと肌がキレイになると言われています。

「劇的な」リフォームではないかも知れませんが、ビフ

ォアー、アフター、さらにそのアフターまでお手伝いさせ

ていただきます。
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皆様のご愛顧、ご愛読に感謝申し上げます
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省エネ性能に優れた住宅の新築、リ

フォームを行った場合に、ポイントが

発行され、そのポイントで省エネや環

境に配慮した商品や地域振興に資する

もの、商品券などに交換できる「省エ

ネ住宅ポイント」が平成26年12月27

日に閣議決定されました。正式には、

国会審議を経て、平成26年度補正予算

成立後に制度として創設される予定で

す。リフォームの場合、従来の制度

（住宅エコポイント）と同様に、①窓

の断熱改修、②外壁、屋根、天井又は

床の断熱改修、③設備エコ改修、①②

③に伴うバリアフリー改修などが対象

工事となります。

詳細の情報につきまし

ては、改めてこの「すま

い造りメール」でご案内さ

せていただきます。

風物詩
Oppama

追浜周辺で、季節を感じる

ような自然や風景、イベン

トをご紹介します。

「法福寺の豆まき」

立春をもって新たな年とす

る な ら わ し か ら、前 日 の

「節分」に邪気や魔物を追

い払い、新たな年を迎える

という意味があります。法

福寺の創建は1494年。本

堂 に は、祖 師 像（室 町 時

代）、鬼子母神・十羅刹女

像（江戸時代）、毘沙門天

像などが祀られています。

（2015年1月12日撮影）
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「家の作りようは、

夏をむねとすべし。

冬はいかなる所にも

住 ま る」と い う「徒 然 草」

（吉田兼好）の有名な一節

に影響されてか、日本の住

まいは、「冬の寒さにはそれ

ぞれ耐えること」が伝統と

されてきました。しかし、

これからの住まいは、健康

やエネルギー問題を配慮し

た高断熱・高気密が主流に

なってきます。

2012年の日本のエネ

ルギー自給率は6%と

なっています。

  皆様のひつじとなって

   お役に立てるように

       心掛けます
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予想アンケート

▼２０１５年予想アンケートの問題▼

① 12月31日現在のわが国の首相は誰か？

② 年内にプーチン露大統領が訪日するか？

③ 年内に瞬間風速で1ドル＝140円を超える円安になるこ

        とがあるか？     

④ 2015年東証大納会の日経平均株価終値は、2014年大

    納会の終値（17,450円77銭）を超えるか？

⑤ 原油価格引き上げのため、OPECが減産を決めるか？

⑥ アフリカ大陸でのエボラ出血熱流行の終息をWHOが宣言

    するか？

⑦ 日本人がジャンルを問わずノーベル賞を受賞するか？  

⑧ 戦後70年の今年、オバマ米大統領が広島か長崎を訪問す

    るか？

⑨ テニスの錦織圭が４大大会のいずれかで優勝するか？

⑩ 野球・ソフトボールが東京五輪で正式種目に復帰するか?

日本記者クラブが毎年作成する予想アンケートで、

今年の出来事を予想してみてください。

  日本記者クラブ  http://www.jnpc.or.jp/

▼２０１４年予想アンケートの解答▼

①わが国の首相は【安倍晋三】②東京都知事は【舛添要一】③

安倍首相は靖国神社に再び【参拝しない】④年内に日中首脳会

談が【行われる】⑤日経平均株価が瞬間風速で2万円を【超え

ない】⑥消費税を予定通り2015年10月に8％から10％に引

き上げることが年末までに【閣議決定されない】⑦11月の米

中間選挙で民主党が下院の過半数を【奪還しない】⑧日本人が

ジャンルを問わずノーベル賞を【受賞する】⑨ソチ五輪フィ

ギュア女子シングルで浅田真央選手が金メダルを【とらない】

⑩ブラジルW杯で日本代表がベスト8に【入らない】
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お問い合わせ

住まいに関する皆様の疑問や質問、お知らせしたいことや情報などがございましたら、ご連絡ください。郵送の停止を希望さ

れる場合や、バックナンバーを希望される場合など、ご遠慮なく、お申し出ください。

尚、ホームページより「すまい造りメール」創刊号からのバックナンバーをはじめ、追浜周辺の地図「Oppamap 2015」A-9歩

ZONE版（永久保存版）をダウンロードすることができますので、アクセスしていただき、ご活用ください。

皆様の「快適な暮らし」のヒントになることができましたら幸いです。

〒237-0068  神奈川県横須賀市追浜本町1-25 有限会社佐野工務店
           TEL 046(865)4010  FAX 046(865)6139 検索すまい造り

  横須賀製鉄所物語（小栗上野介130回忌）＜17＞

52年11ヵ月の間、都市政策を中心に横須賀市の発展に寄与され、最後の8年間は2期に亘り、横須賀市助

役として活躍された井上吉隆氏に横須賀製鉄所についてお話しを伺いました。

1997年（平成9年）は小栗上野介が群馬県倉渕村（現在高崎市）の烏川河畔で斬首されて130回忌にあた

ることと、倉渕村に市民休養村「はまゆう山荘」創立10周年を迎えるので、横須賀市・倉渕村（現在高崎

市）・はまゆう山荘の三者により、7月5日「小栗上野介トーク＆ウォーク」が「はまゆう山荘」を中心に実

施された。

シンポジーム参加の前に、小栗上野介の墓前にお参りするため菩提寺の東善寺を訪問し、墓前に線香を手向

けその後住職に本堂に案内されると、長押には大島昌宏さんの『罪なくして斬らる』の中で、日本海海戦後に

小栗上野介の遺族が東郷平八郎邸に招かれ、小栗上野介がいかに偉大な人物であったか、そして、国賊と言わ

れて罪なく斬首されたことについてお詫びをし、東郷平八郎は仁、義、礼、智、信の書をしたため遺族に送ら

れた、その書が扁額としてかかげられている。

村上住職から「小栗上野介の曾孫忠人氏より130回忌に当たり寄進されたものです。」と説明があった。そ

の扁額を目にした時には、背筋が震え感動が走った。東郷平八郎の書は海上自衛隊田戸台庁舎や料亭「小松」

で何度も目にしたことがあるが、いわれのある書の前では何とも言えぬおもいがよぎった。

その後、住職もシンポジュウムのパネラーとして参加されるので、一緒に「はまゆう山荘」

に向かうと群馬県知事の小寺氏も「今日はプライベートで参加しました」とラフなスタイル

で椅子についていられた。また遺族の小栗三沙さんも参加されている。

シンポジュウムでは、中学校や高等学校の日本史教科書には、小栗上野介により立ち上げ

られた「横須賀製鉄所」について記述されていないが、近代日本の成立に大きな役割を果た

したことがパネラーから熱く語られた。

横須賀製鉄所は、明治新政府の殖産興業・富国強兵のために設立した官業についても大き

な役割を果たし、横須賀製鉄所抜きにして語れない面が非常に多いところである。

（元横須賀市助役 井上吉隆）

※横須賀製鉄所は、幕末の1865年（慶応元年）、江戸幕府の勘定奉行小栗上野介の進言により、フランス人技師フランソワ・レオンス・ヴェ

ルニーを招き、横須賀製鉄所（造船所）として開設され、明治新政府に引き継がれ 1871年に完成した。日本の近代化に大きく貢献した。

小栗上野介忠順の墓


